
◎企画振興部長（高田隆君） 

 

 小川議員の再質問にお答えいたします。  

 シビックプライドにつきましては、小川議員のほうからも御説明もありましたとおり、

ただ誇りを持つ、郷土愛ということだけではなくて、質問書にも書いてありますが、地

域をよくしていこう、また、自分で地域を動かしていこうというそういう気持ちを醸成

していくことが一番大事だと思います。そんな中で、そういう醸成をしていくこと、ま

た、それに伴いまして、地域の中でのいろんな課題に対して取り組んでいくということ

が大事であると思います。  

 そのような中で、今お答えいたしましたのは、総合戦略の中には、この後も出てまい

りますけれども、５つほどの取り組みが書かれておりますが、その中でやはり今現在取

り組んでおります「協働のまちづくり」の中で、地域の皆さん、住民の皆さんが、そう

いうここで最初に申しましたような気持ちを持って進んでいくということが大事で、そ

れによって、それぞれ今向かっていくものについて進めていこうということで解釈をし

ているところでございます。 


